



2学期も学習に、行事に、全力で取り組もう!!

皆さん、新たな気持ちで新学期を迎えてくれたことと思います。みんなでしっかり力を合わせて、けじめをつけるところはきちんとつけて、1学期以上に充実した学校生活になるよう頑張りましょう。まずは「定時制祭」ですね。限られた時間で準備しなければなりません。常に「自分には何ができるだろうか」を考えながら全員で取り組めば、必ず成功させることができます。皆さんの力を信じています。

さて、皆さんが学ぶ豊高定時制は、チャレンジしたい人、これまでの自分を変えたいと願う人の学びなおしや再スタートができる学校として、これからも進化し続けたいと考えています。そこで、皆さんがそれぞれのニーズに応じて一歩ずつステップアップしていきけるように、という願いを込めて

「ステップアップハイスクール」

というニックネームを使うことにします。7月19日に全面リニューアルした定時制のホームページや、定時制祭に初お目見えの予定の「のぼり旗」にもこの名称を使います。「ステップアップ」を私たちの合言葉として、皆で家庭や地域の方々に発信していきましょう。

8月27日(火)登校日、PTAの皆さんとバーベキュー大会

～暑さを吹き飛ばし、新学期に向けてエネルギーをたくわえました～

朝晩ずいぶん涼しくなったとはいえ、日中はまだまだ30℃を超える暑さの8月27日(火)、PTAの皆様のご協力をいただいて恒例のバーベキュー大会を行いました。「しっかり食べて、友人や先生方としっかり語り合っ、新学期に向けて気力・体力を充実させよう」という目的で行っている行事です。仕事や勉強で忙しかった夏休みも残りわずか。皆さんの活力あふれる表情に、「きっと2学期も力を合わせて頑張ってくれる」という確信を持つことができました。いつものように、率先して準備や後片付けに取り組んでくれる生徒が多く、たいへんスムーズに運営できたところが特によかったですね。



これからは豊岡高校定時制課程を「ステップアップハイスクール」と呼んでください。よろしくお願ひします。

2学期もたくさんさんの行事があります。私たちの持ち味は「小さな学校だからこそ、みんなで力を合わせる」というところ。いっしょに頑張りましょう。